

Bolivia da un nuevo paso en la universalización de la educación



La Paz, 17 abr (RHC) Bolivia estableció la modalidad de Bachillerato Modular Multigrado, una iniciativa que constituye un paso de avance en el sector de la enseñanza de la nación suramericana, y reafirma uno de los objetivos del gobierno boliviano que es universalizar la educación.

En tal sentido, el ministro del ramo Roberto Aguilar explicó que un grupo de maestros recorrerá comunidades alejadas de las ciudades capitales del país andino, donde por el reducido número de población en edad escolar es imposible abrir unidades educativas para impartir clases.

Recalcó Aguilar que la iniciativa se centra fundamentalmente en aquellos alumnos que no tienen posibilidades de continuar sus estudios porque se encuentran en comunidades muy pequeñas que tienen de cuatro hasta 10 educandos y donde no es posible abrir un plantel.

La autoridad también señaló que esa modalidad logrará universalizar la educación en el nivel secundario.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90756-bolivia-da-un-nuevo-paso-en-la-universalizacion-de-la-educacion>



Radio Habana Cuba